

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

El mandatario local tomó la decisión de reemplazar a dos de sus funcionarias, cuyo desempeño habían sido criticado. | Foto: Suministrada por la Alcaldía

[> CALI](#)

Concejales reaccionan al remezón de gabinete del alcalde Eder, consideran que llega un poco tarde, pero era necesario

En las últimas horas, el alcalde de Cali removió de sus cargos a dos funcionarias y nombró a tres nuevos en reemplazo.

16 de septiembre de 2024

Por: Redacción El País



[Con un mensaje de agradecimiento profundo por “su entrega y compromiso.](#) Nos han ayudado a sentar las bases para que hoy podamos avanzar en la recuperación de Cali”, el alcalde Alejandro Eder despidió este lunes, 16 de septiembre, a las funcionarias **María Mercedes Prado y María Ximena Román García**, quienes lideraron las áreas de Hacienda y Gestión Jurídica respectivamente, desde que empezó su administración hasta el mes de septiembre.



Jhon Quinchua Ceballos venía desempeñándose como Director del Departamento Administrativo de Planeación, ahora estará en Hacienda. | Foto: @JhonQuinchuaC

En su lugar, hizo los nombramientos de la abogada, Ana Catalina Castro Lozano, quien se desempeñará como la nueva Directora del Departamento de Gestión Jurídica Pública, así como del economista **Jhon Quinchua Ceballos**, quien deja sus funciones como director del Departamento Administrativo de Planeación y quedará al frente del Departamento de Hacienda.



Conozca la problemática que vive la comunidad del barrio Belén, en Cali, por obras inconclusas del acueducto

[También nombró al arquitecto Diego Andrés Giraldo Arboleda como el nuevo director del Departamento de Planeación.](#)

Nueve meses le costó al alcalde @alejoeder escuchar lo que desde nuestra curul le mostramos con evidencias en mano, a través de nuestros #ControlesPolíticos, el cómo la gestión jurídica y de hacienda en la administración era desastrosa.

El reperfilamiento de la deuda pasando por...

pic.twitter.com/4jH29gqGD3

– Ana Erazo (@AnaErazoR) September 17, 2024

Ante estos cambios, sobre todo en dos áreas fundamentales como Gestión Jurídica y Hacienda, algunos concejales de la ciudad reaccionaron aprobando la decisión del alcalde, aunque con sus “peros” por no hacerlo antes.

La primera fue la concejal Ana Erazo, quien en su cuenta de X compartió el comunicado de la Alcaldía de Cali, y comentó que “nueve meses le costó al alcalde @alejoeder escuchar lo que desde nuestra curul le mostramos con evidencias en mano, a través de nuestros #ControlesPolíticos, el cómo la gestión jurídica y de hacienda en la administración era desastrosa”.

A los pocos minutos, se manifestó el concejal Roberto Ortiz, en un sentido muy parecido, “La salida de las directoras de @HaciendaCali y @DAGJuridicaCali confirma lo que he venido diciendo en los debates de control político: Estas funcionarias llevaron a la administración a cometer graves errores, como la presunta usurpación de funciones para el reperfilamiento de la deuda, la aprobación de traslados presupuestales sin consultar al Concejo Distrital y la mala asesoría al alcalde @alejoeder, que resultó en la no aplicación de mandatos constitucionales y judiciales que prohíben expedir decretos contrarios a la Constitución y la ley”.

La salida de las directoras de @HaciendaCali y @DAGJuridicaCali confirma lo que he venido diciendo en los debates de control político: Estas funcionarias llevaron a la administración a cometer graves errores, como la presunta usurpación de funciones para el reperfilamiento de la... pic.twitter.com/1cLEmWO7Lj

– Roberto Ortiz (@robertoortizu) September 17, 2024

“Es el momento de escuchar más, de gestionar con mayor velocidad y entender que por encima de la imagen del Gobernante está el bienestar de las y los caleños. [Necesitamos que a esta alcaldía le vaya bien y desde nuestra curul seguiremos con la lupa puesta para hacer veeduría](#)”, concluyó Erazo.



COP16 en Londres: el Museo de Historia Natural recibe el evento previo a la Cumbre de Biodiversidad; estos acuerdos se establecerán

Por su parte, Ortiz comentó que “esperamos que los nuevos funcionarios cumplan con el ordenamiento jurídico para la ejecución de los proyectos que pretenda adelantar la @AlcaldiaDeCali”.



Alejandro Eder

Alcaldía de Cali

Secretaría de Hacienda



Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI